

## A 13 años del debut de Casillas

Escrito por agencias

Miércoles 12 de Septiembre de 2012 14:57

---

Madrid, España, 12 Septiembre 2012.- Iker Casillas, capitán del Real Madrid, debutó a sus 18 años con el primer equipo blanco hace trece años, un 12 de septiembre de 1999 en una visita liguera a San Mamés, cuando ocupó ante el Athletic Club de Bilbao el lugar del portero alemán Bodo Illgner.

Después de hacer la pretemporada con el primer equipo que entonces dirigía el técnico galés John Benjamin Toshack, llegó el estreno de Casillas. Desde entonces, ha ido llenado de títulos su currículum.

Desde que el portero madrileño entró a la cantera blanca en 1990, pasaron nueve años hasta que cumplió el sueño de jugar con el primer equipo.

Ahora, con 31 años, Casillas ha disputado 630 encuentros oficiales con el Real Madrid y sólo tiene por delante en el ranking histórico a Raúl González, Manolo Sanchís hijo y Carlos Santillana.

Casillas, nombrado mejor portero del mundo cuatro años consecutivos, ha ganado dos Ligas de Campeones, dos Copas Intercontinentales, cinco Ligas, una Copa del Rey, una Supercopa de Europa y tres Supercopas de España en el Real Madrid.

Su leyenda crece en la selección con su imagen levantando la copa del Mundial 2010 y de las Eurocopas 2008 y 2012.